



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

14 mars 2012

Accident de car à Sierre Le Conseil d'Etat valaisan s'associe à la douleur des victimes de ce tragique accident et de leurs familles

(IVS).- Le Conseil d'Etat est bouleversé par le tragique accident de car survenu en fin de soirée mardi à Sierre. Il exprime aux victimes et à leurs familles sa profonde sollicitude. Les populations belges et néerlandaises ont été durement touchées par ce drame et notamment les familles des régions de Lommel et Heverlee.

La dramatique issue de ce voyage a été accueillie en Valais avec tristesse et compassion. Le Gouvernement valaisan s'associe à la douleur des familles et des proches durement touchés. Une minute de silence dédiée aux victimes a été observée ce matin par les parlementaires valaisans en ouverture de la session de ce jour.

Le président du Gouvernement s'est rendu sur les lieux de l'accident et a présenté les sincères condoléances du Conseil d'Etat à l'ambassadeur de Belgique. Il recevra cet après-midi l'ambassadeur de Hollande, une délégation des autorités belges emmenée par le 1^{er} ministre, la présidente de la Confédération, ainsi que les familles des victimes.

